

Une association faîtière pour soutenir le Togo



L'APOSTELE

JAB CH-1890 St-Maurice

L'ESSENTIEL
Votre magazine paroissial

TEXTES ET PHOTOS PAR GÉRARD DÉVAUD

Depuis quelques années, notre paroisse soutient plusieurs projets au Togo : Association « God-is-love St-Laurent » de l'abbé Antoine, Moyen Séminaire Comboni, Village « Espérance et Paix » de Sœur Odile, rénovation du presbytère de Glidji et depuis peu, le projet agro-pastoral « La Joie dans l'Espérance » de l'abbé André.

Afin de chapeauter ces différents projets et simplifier la gestion financière, une association faîtière nommée « Ensemble pour le Togo » vient d'être créée. Ainsi, dès à présent, tous les dons et quêtes en faveur d'un de ces projets sont à verser à « Ensemble pour le Togo », IBAN CH64 0076 8300 1753 3970 0 avec la mention du projet soutenu.

Quatorze nouvelles diplômées vous disent merci !

Fondée par l'abbé Antoine, l'association « God-is-love St-Laurent » accueille et forme des jeunes filles-mères dans les domaines de la couture et de la coiffure. Au bout de 3 ans de formation, 14 jeunes filles viennent de passer leur examen avec succès. Elles vont ainsi pouvoir quitter le centre avec un solide bagage professionnel, de bonnes bases pour la vie ainsi que du matériel pour démarrer leur nouvelle vie professionnelle.

L'abbé Antoine et les filles du centre remercient tous les paroissiens de leur soutien financier et de leurs prières.